Le pape bénit les directrices de l'Œuvre et les étudiantes brevetées; puis Pie X, s'adressant à toutes, témoigna combien il était heureux des résultats de cette première année.

"Cette œuvre étant mienne, dit-il aux religieuses des diverses congrégations qui se trouvaient là, je m'y intéresse vivement et je demande à vos supérieures de continuer à lui prêter leur concours... Le soin des hôpitaux est une œuvre excellente, car on y travaille directement au salut de l'humanité tout entière.

"Mais je ne veux pas que les religieuses ne soient que des servantes dans les hôpitaux, ne s'y occupant que de la cuisine et de la lingerie. Elles doivent être surtout des infirmières, approchant le malade, le soutenant dans les moments les plus solennels de sa vie, prolongeant son existence, appelant à temps le prêtre à son chevet et veillant à ce que les âmes ne se perdent pas.

"La société est devenue très exigeante, peut-être un peu trop; c'est pourquoi il faut vous instruire, vous rendre utiles, dans ces œuvres de vrai apostolat et ne pas vous contenter d'un rôle secondaire.

"Portez à vos Sœurs l'expression de mon désir... Ditesleur que le pape le veut... Bien des femmes du monde ont suivi aussi ces cours d'infirmières pour pouvoir mieux assister leur propre famille. Combien plus utiles sont-ils pour vous qui avez pour famille l'humanité tout entière! En vous recommandant tout spécialement cette œuvre, je vous bénis toutes aînsi que tout ce qui vous est cher".

## AUX PRIERES

M. Joseph Stevens, décédé à Montréal.

Mme Elie Beaudry, décédée à Saint-Dominique de Bagot.